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 INFORMAÇÕES SOBRE O CALÇAMENTO DA SERRA DO MAFRA. 
 
 
 
 
 
Ao: Exmo. Sr. Paulino Lourenço da Silva
 
MD: Prefeito Municipal
 
 
 
Senhor Prefeito.
 
 
 
Atendendo requerimento do vereador João Batista Nunes, solicito de Vossa Excelência, informações no
sentido de saber onde foram aplicados os recursos que vieram para calçamento da Serra do Mafra?
 
 
 
 
 
 
          Sem mais para o momento, despeço-me.
 
 
 
 
 
Atenciosamente.
 
 
 
 
 
José Carlos Nunes Moreno
 
Presidente da Câmara
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